

A partir del jueves se amplía el horario de los pasos fronterizos a Chile y Malargüe se prepara para recibir gente por Pehuenche



Se ha informado que los horarios de los pasos fronterizos de nuestro país con Chile se amplían a partir del jueves 1° de diciembre, y el horario de atención será de 9 a 20 horas y se definió las 18 como horario límite para el egreso del país. Por tal motivo entrevistamos al director de Promoción y Políticas turísticas de Malargüe, Marcelo Rivarola. “Es un gusto poder compartir esta noticia ya que para nosotros es altamente favorable. A partir del 1° de diciembre el Centro de Atención Fronterizo Pehuenche extenderá su horario, que será entre las nueve y veinte horas.

Esta extensión amplía la circulación, y la posibilidad del turismo interno ya que, para ir para ir por ejemplo a las termas de Cajón Grande, Real del Pehuenche o Los Castaños, hay que registrarse. La zona tiene prestadores y servicios turísticos, pero previamente hay que hacer la papelería de aduanas. Esta ampliación de horarios también nos permite la posibilidad del traslado e ingreso de turistas chilenos, a la vez que le permite a quienes hacen turismo internacional por la ruta nacional 145 (que une Bardas Blancas con el Paso Pehuenche) ampliar sus horarios de circulación. Recordemos que en la zona en pleno

verano tenemos luz diurna hasta pasadas las nueve de la noche”.

El tipo de cambio actual favorece la venida de turistas chilenos a nuestro país, y es así como la circulación es “permanente, consistente, no en la cantidad que esperábamos, pero si con una muy buena respuesta los fines de semana, y hemos visto como para los fines de semana largos de ellos también se ha incrementado. Hemos realizado una fuerte promoción en Talca y Curicó; allí trabajamos con las cámaras empresariales de Mendoza y nos han acompañado gente de San Rafael y Alvear. Una vez que finalice el ciclo lectivo seguramente vendrán muchos más turistas ya que el cambio los favorece en cuanto al alojamiento y gastronomía. Esta situación completaría la larga temporada de invierno que tuvimos.

Fueron cien días de esquí pleno; Las Leñas abrió el 17 de junio y cerró el 17 de octubre, y el último fin de semana largo tuvimos la suerte de tener una excelente ocupación con todos los atractivos turísticos abiertos. Hubo mucho turismo por el día y turismo de cercanía. En los últimos días estamos recibiendo también turismo por viajes de estudios y vienen delegaciones de Valle de Uco, Mendoza y también San Rafael. Por otra parte, hemos realizado promoción en la FIT (Feria Internacional del Turismo) con destino verano y para el próximo fin de semana largo, del 8 al 11 de diciembre hemos preparado una expo Wine. Esto nos viene muy bien para exponer productos de Mendoza, pero también para acompañar los vinos con el chivito malargüino; afortunadamente para ese fin de semana ya tenemos muchísimas reservas. También tienen fecha la Fiesta Nacional del Chivo, que se realizará entre el 31 de enero y el 4 de febrero”.